





東郷小学校だより

令和4年度第5号(通308号) 令和4年8月9日

文責:前田 洋光

大きく成長した1学期!

7月22日(金)に終業式を行い、72日間(1年生は71日間)の1学期が終わりました。これまで、 大きな事故や怪我等もなく、子どもたちはみんな元気に夏休みに入ることができ、大変うれしく思います。 保護者の皆様、地域の皆様の多大なるご支援ご協力に心より感謝申し上げます。

終業式では、各学年の代表の子どもたちが「1学期がんばったこと」を発表しました。どの発表を聞いて も、とても楽しく充実した1学期になり、それぞれが大きく成長したことを感じました。

く代表の子どもたち 気持ちを込めて大変立派に発表できました。>



1年 安達美琴さん



2年 椎名さくらさん



3年 名和梨花さん



4年 滝口虎汰朗さん



5年 佐藤栞里さん



鈴木壮哉さん

校長の話では、がんばった様子をたくさん話しました。6年生が良き見本となり、下級生を上手にリード したこと。代表委員会で日頃の学校生活を振り返り、生活の向上を目指したこと。思いやりのある優しい気 持ちを言葉や行動で表していること。コロナ感染防止のため、静かにプール学習に取り組んだことなどたく さんがんばりました。

そして、夏休みに向けて2つの約束をしました。1つ目は、家のお手伝いをやること。家族への感謝の気 持ちを込めてやること。2つ目は、始業式に元気な姿を見せること。自分のいのちを守って生活することを 約束しました。夏休みの後半になりますが、お声掛けください。

2学期は8月24日(水)から始まります。始業式で笑顔いっぱいの子どもたちと再会できることを楽し みにしています。2学期以降も、子どもたちが毎日元気で、充実した学校生活が送れるよう、今後ともよろ しくお願いいたします。

よりよい学校づくりに向けての交流会

<東根市小中学校スマイルサミット>

7月13日(水)にオンライン会議として行われ、本校では、6年の菅原礼都さん、松浦圭祐さん、太 田雄翔さん、鈴木壮哉さんが代表で参加しました。各学校のリーダーと自治活動について交流しました。 縦割り班による絆づくりなどの活動を役割分担して堂々と発表することができました。グループでの話し 合いの場面では、最初に質問するなど意欲的に参加していました。

他校の皆さんと様々な意見交換す ることで、自分たちの活動を見直し たり他校の取り組みの良さを知った りするなど、とても有意義な交流に なりました。

今回のような交流を通して、自分 たちの学校生活を自分たちの力で、 さらに向上させようとする意欲をも ってほしいと強く感じました。



